

Verleihung der Abraham-Gottlob-Werner-Medaille an Dr. Heinz-Gerd Röhling

Laudatio von Werner Stackebrandt am 28. September 2005, während der
157. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Geowissenschaften in Erlangen



Die Deutsche Gesellschaft für Geowissenschaften verleiht die Abraham-Gottlob-Werner-Medaille an Herrn Diplom-Geologen Dr. Heinz-Gerd Röhling für seine Verdienste um die Zusammenführung der Gesellschaft für Geowissenschaften (GGW) und der Deutschen Geologischen Gesellschaft (DGG) zur Deutschen Gesellschaft für Geowissenschaften (DGG).

Als langjähriges Vorstandsmitglied der DGG – zumeist als geschäftsführender Schatzmeister – hat sich Herr Dr. Heinz-Gerd Röhling durch konsequentes, kontinuierliches und hoch engagiertes Wirken, zeitlich auch über mehrere Vorsitzende der DGG hinweg, für eine enge Kooperation der geologischen Gesellschaften Deutschlands eingesetzt. Mit bewundernswerter Zuverlässigkeit und hoher fachlicher und organisatorischer Kompetenz hat Heinz-Gerd Röhling – ohne sich selbst in den Vordergrund zu stellen – entscheidend an der

Fusion der beiden selbständig nebeneinander operierenden Geogesellschaften mitgewirkt und so einen maßgeblichen Beitrag zur Profilierung und Stärkung der deutschen Geolandschaft geleistet.